
市粮食局召开建党93周年纪念大会。

详情请浏览“今日高邮”网站http://www.gytoday.cn
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6月30日，我局隆重集会，热烈庆祝中国共产党成立93

周年，总结上半年工作成绩，明确下半年工作重点，动员全系

统党员干部，重温历史，牢记宗旨，明确目标，创先争优，努力

以党的群众路线教育实践活动的已有成果，推动全市粮食流

通业大发展，为全市粮食流通业跨越发展再立新功。

把握发展机遇巩固成果再求突破

上半年，我局认真贯彻落实党的十八届三中全会和市

委十届七次全会精神，围绕“一个巩固、两个突破、三个提

升”的年度目标，团结和依靠全系统干部职工，奋力爬坡务

实干，凝心聚力谋发展，较好地完成了上半年工作任务。1－

6月份，主要工作目标实现双过半、硬过半。全市粮食行业完

成购销总量74万吨，其中国有粮食企业完成40多万吨，占

54.1%；由于小麦托市收购价格的提高，全市农民通过售粮

可实现政策性增收3600多万元，其中国有粮食企业帮助农

民实现政策性增收2480多万元，占68.9%；全市粮食行业新

增、维修仓容11.5万吨，其中国有粮食企业完成10.91万

吨，占95%。

严格要求，开展群众路线教育实践活动。按照市委开展

党的群众路线教育实践活动的要求，在市委督导组指导下，

聚焦“四风”突出问题，结合全市粮食工作实际，做到规定动

作不走样、自选动作有创新。主要抓好宣传发动、学习教育、

征求意见、即知即改、对照检查等关键环节，共征求意见13

条，明确即知即改项目7个。局领导班子成员坚持带头走出

机关，带头深入挂钩企业，指导开展活动，帮助解决实际问

题，了解民情民意，使机关工作更接地气，和群众更贴心。经

市委督导组同意，目前教育实践活动已进入“查摆问题、开

展批评”的第二环节，并于6月22日召开的第二环节动员

大会上，对第二环节的工作进行动员部署。

快速推进，提前完成危仓老库维修改造。抢抓国家实施

“粮安工程”的重大历史机遇，选定五里坝国储库和八桥、菱

塘粮油经营公司等9个企业，作为“危仓老库”维修改造建

设项目实施单位，总投资1759.4万元，其中向上争取1100

万元，维修改造仓容10.91万吨。维修改造内容分别是：一般

性维修，共19幢仓房，3.83万吨仓容，总投资246.03万元；

大修改造，共23幢仓房，仓容7.08万吨，总投资620.79万

元；功能性提升库点，总投资234.91万元；附属设施改造，总

投资447.85万元；信息化建设，总投资175.11万元。工作

中，严格按照省局要求，坚持快招标、快进场、快推进，目前

已全面完成项目建设任务，投入了夏粮收购，发挥了积极的

作用，为解决夏粮收购仓容不足的矛盾奠定了坚实的基础，

比省粮食局规定的完成时间提前了4个月。

精心组织，全力以赴做好夏粮收购工作。认真贯彻全市

夏粮收购工作会议精神和省市主管部门关于夏粮收购工作

的要求，严格执行国家粮食收购政策，全力服务农民增收。

抓好仓容和器材准备、资金筹措等关键环节，扎实推进，成

效初显。截至目前，全市粮食行业入库小麦30万吨，其中国

有粮食企业入库小麦23万吨，占收购总量的76.7%，其中托

市收购18.9万吨，比去年同期净增4.1万吨以上。收购中，

严格按照全省夏粮收购工作电视电话会议要求，严格执行

国家粮食收购政策，坚守“五要五不准”收购守则，确保国家

惠农政策得到有效落实，农民利益得到保护，没有出现“打

白条”现象。我们所做的工作，得到了省委副书记石泰峰，省

粮食局、扬州市局及市委、市政府领导的充分肯定和广大售

粮农户的一致好评。

依法管粮，切实维护夏粮收购市场秩序。加大国家粮食

收购政策宣传力度，举办《粮食流通管理条例》培训班，全市

各类经营主体120多人参加了培训。按照《全市夏粮收购市

场监管联合执法通告》和市场监管联合执法会议的要求，各

部门共抽调18人、3辆车、1艘巡逻艇，从5月30日起在全

市范围内进行夏粮市场监管和执法，严厉查处和打击粮食

经营活动中无照经营、哄抬物价、压级压价、囤积居奇、以次

充好等扰乱市场秩序和违法违规交易行为。共发出整改通

知书9份，行政执法事项提醒书58份。为确保监管效果，市

局也成立了夏粮收购工作领导小组，下辖五个督查组，由局

领导班子成员带队，分赴各收储库点督查收购质量和政策

执行情况，及时发现和处理收购中出现的问题，有力地保障

了夏粮收购工作的有序开展。

统筹兼顾，突出重点整体推进各项工作。抓好房产、地

产划转工作，为下一步深化改革奠定了基础；抓好国资争

取，上半年已争取国资到账1503万元，完成市政府下达任

务的306%；抓好安全生产，开展了4次安全生产大检查，发

出安全生产整改通知书10份，危房告知书4份；抓好财务

管理，开展正常化的企业互审、企业主要负责人离任审计，

规范财务管理。此外，在党的建设、秸秆禁烧、原第二粮库拆

迁、挂钩帮扶贫困村（户）、维护系统稳定以及行业管理等方

面也做了大量工作，取得了一定成效。

迅速转移重点 紧张快干 狠抓落实

今年夏粮收购已进入尾声，下一步工作事情更多，任务

更加繁重。我局要求全系统人员一定要一着不让、一环不

松，迅速转移工作重点，切实抓好以下六个方面的工作：

抓好教育实践活动。把群众路线教育实践活动作为当

前和今后一段时间的政治任务，扎实推进，务求实效。做到

“三多”：多措并举纳诤言，要对前段时间征求到的意见建

议，进行原汁原味汇总、梳理和分类，使活动更具针对性；多

管齐下寻真因，要认真查摆梳理突出问题，深入剖析存在问

题的根源，把问题找准、把原因分析透，彻底铲除“四风”问

题病灶，使活动更具功能性；多策并用抓整改，要问计于群

众、问计于企业、问计于服务对象，开展谈心谈话，开好民主

生活会，以整风精神开展批评与自我批评，坚持立说立行、

边查边改，使活动更具实效性。领导班子成员要以普通党员

的身份带头开展批评与自我批评、带头做好整改，抓紧抓实

第二环节工作。

抓好夏粮收购扫尾。进一步统一思想，充分认识托市收

购政策的严肃性，对政策执行情况来一次“回头看”，查找薄

弱环节，切实加以完善，确保落实惠农政策不缩水、不偏移、

不走样；善始善终抓好夏粮收购的扫尾，一如既往地严把收

购质价关；抓好收购资金结算的扫尾，与市局结清账，与售

粮农户、经纪人结清账，做到上下两清。

抓好托市验收准备。自觉服从上级业务主管部门对托

市粮食的监管检查，完善收购码单、验收底稿等基础资料，

迎接托市粮验收。做好粮面平整、测量、通风、粮情检查等日

常工作，实现存粮保管规范化、制度化、精细化。

抓好库存粮食保管。及时把工作重心，从收购环节转到

保管工作上来，收一仓、平一仓、保一仓，建立台账、粮情卡、

质量卡，做到一收即保。

抓好危仓老库维修改造。量化、细化工作措施，抓紧时

间做好剩余机械设备和信息化建设的招投标工作，确保质

价可靠、运作规范。9家危仓老库维修改造实施企业要敦促

施工单位对前期工程建设情况再过细。抓紧时间做好工程

建设软件资料的完善、整理、归档，迎接省局验收，确保一次

性过关。

抓好安全生产。主要是存粮、财产、生产安全。特别需要

注意的是，熏蒸高峰期也是天气高温期，要关心职工生活，

严守熏蒸操作规程，确保安全和效果。同时要关注天情、雨

情、水情、风情，做好防台、防汛、排涝准备，确保万无一失。

牢记宗旨 不辱使命 扎实工作 奋发有为

推动全市粮食流通业发展再上新台阶
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高邮市粮食局

市粮食局深入开展党的群众路线教育实践活动。

6月11日,省委副书记石泰峰视察高邮夏粮收

购工作。省粮食局局长陈杰、扬州市委书记谢正义，

市委书记韩方、市长方桂林等陪同。

省粮食局副局长陈一兵专题督查高邮夏粮收

购工作，副市长杨文喜陪同。
副市长杨文喜专题检查夏粮收购工作。

5月23日，市政府召开全市夏粮收购工作会议,

部署夏粮收购工作。


